

MESSAGE IMPORTANT POUR NOS CLIENTS



Chers clients,

A partir du **1 juillet 2018** nous arrêtons nos activités café et restauration pour les clients d'extérieur. Nous continuons qu'avec l'hôtel et la restauration le soir pour les clients d'hôtel. **Pour nos clients de l'hôtel il n'y donc pas de changements !**

Malheureusement notre santé nous oblige de prendre plus de soin de nous-même et nous ne pouvons plus continuer comme les dernières 5 ans.

Ça nous fait mal au cœur. Depuis le début nous avons travaillé avec beaucoup d'amour, passion et beaucoup d'efforts. Nous avons construit une belle entreprise qui marche très bien et qui est importante pour le village et ses environs.

En même temps le fonds de commerce de notre entreprise est mis en vente, si vous connaissez des candidats pour une reprise, n'hésitez pas de nous contacter.

Nous vous remercions déjà pour toute votre confiance, vos sourires, vos encouragements et tout le plaisir que nous avons partagé ensemble.

Nous comptons sur votre compréhension. Nous continuons comme d'habitude, **donc jusqu'au 1^{er} juillet il n'y a pas de changements** et vous êtes toujours très bienvenues !

Jan et Monique